

Nabu Rottenacker stellt sich in Teilen neu auf

Ortsverein blickt auf ereignisreiches Jahr zurück

ROTTENACKER (is) - Die kleine rührige Nabu-Ortsgruppe Rottenacker blickte auf ein geschäftiges und nicht einfaches Vereinsjahr zurück. Vorsitzender Dieter Reihle und Schriftführerin Susanne Plüger berichteten von den Aktivitäten des vergangenen Jahres, etwa einem Baumpflegekurs, Exkursionen zum Nisthilflehrgang in Lauterach, der Biodiversitätsstadt Bad Saulgau, zum Biohof Walter sowie in die Buchhalde. Darüber hinaus war die Gruppe in der Pflege der vereinseigenen Streuobstwiesen samt Apfelverwertung, der Beteiligung am Kinderferienprogramm, der Markungsputzete oder am Vereinschießen gefordert. Nistkästen und das Storchennest wurden ebenfalls gereinigt.

Nach der Erkrankung von Kassier Manfred Dripke übernahm Susanne Pflüger neben ihrer Schriftführertätigkeit zusätzlich kommissarisch die Kasse und konnte in der Versammlung von einem Plus in der Vereinskasse berichten. Der stellvertretende Bürgermeister Sebastian Riepl bescheinigte bei der Entlastung dem Verein und vor allem auch dem Vorstand eine gute Arbeit. Außerplanmäßig musste bei der Hauptversammlung gewählt werden. Dabei wurde Susanne Pflüger als Kassier und Leander Pflüger als neuer Schriftführer für ein Jahr gewählt. Der Posten des stellvertre-

tenden Vorsitzenden konnte auch in diesem Jahr nicht besetzt werden.

Viele Pläne im neuen Jahr

Für das neue Jahr hat sich die Gruppe einiges vorgenommen, bereits am Sonntag traf sie sich zu einer Winterwanderung entlang der Großen Lauter. Monatlich findet ein Treffen im Vereinsheim statt, jeden zweiten Monat werden wie bisher Kartonagen gesammelt. Je nach Wetterlage werden Nistkästen- und Storchennester-Reinigung im Februar terminiert. Am 16. Februar werden mit Kindern in Lauterach Nistkästen gebaut. Es sind Exkursionen zu den Kegelbergen des Hegaus, zum Tag der Artenvielfalt und zur Wildrosenblüte in Weilersteußlingen geplant. Die traditionelle vogelkundliche Frühwanderung mit anschließendem Weißwurstfrühstück im Vereinsheim findet am 14. April statt.

Im Anschluss an die Versammlung kamen zahlreiche Besucher in den Rathaussaal, um beim Vortrag „Der Federsee- Natur in Bildern“ von Referentin Kerstin Wernicke vom Naturschutzzentrum Federsee dabei zu sein. Interessantes über die Tier- und Pflanzenwelt, die Entstehung und die Veränderung dieses Nabu-Schutzgebietes gab es zu hören und sehen.



Vorsitzender Dieter Reihle (links) mit der neuen Kassiererin Susanne Pflüger und dem neuen Schriftführer Leander Pflüger.